



カッター部 第49回九州地区水産・海洋系高等学校カッターレース大会

6月12日・13日に宮崎県で第49回九州地区水産・海洋系高等学校カッターレース大会が開催され、本校カッター部が出場しました。カッター競技とは、手漕ぎボートを12人の漕ぎ手、舵を切る艇長と掛け声をかける艇指揮の計14人で漕いで、タイムを競うスポーツです。大会に出場した選手らは、鍛錬を積んだ巧みなオールさばきで観衆を魅了し、会場は熱気であふれました。マリン校舎のカッター部は、残念ながら入賞には一步届きませんでしたが、最後まで全力でオールを漕ぐことができました。応援して下さった皆様、本当にありがとうございました。



6月13日、熊本県立大学にて「食育の日」のイベントを開催しました。食品系では、八代市水産林務課や熊本県立大学と連携して県内の水産業の課題を解決するための商品開発に取り組んでいます。八代海で深刻化しているチヌによるアサリの食害問題解決のために、チヌとアサリを使ったスパイスカレーの研究を行っています。イベントでは、これまでの取組を発表し、カレーの試作品を配付しました。今後は、アンケート調査を行い、商品の改良に取り組みます。

食育の日イベント

食品系×熊本県立大学×八代市

生徒会 生徒総会

6月14日、令和6年度生徒総会が開催されました。各種委員会からの活動報告や校則の見直しに関する協議が行われました。現生徒会執行部の仕事は、この総会で終わりです。1年間お疲れさまでした。



高校総体

高校生のスポーツの祭典、第52回熊本県高校総合体育大会が5月31日に開幕しました。マリン校舎からは、サッカー部、テニス部、バドミントン部、卓球同好会が出場し、全力で競技に挑みました。



普通科総合コース 苓北支援学校との交流

普通科総合コースの1・2・3年生は、本校体育館にて苓北支援学校高等部との交流及び共同学習を行いました。当日は、本校生徒がこの日のために準備したクイズとポッチャを通して交流をし、ポッチャの途中には、点数に応じてグータッチや写真撮影などをして触れ合っていました。あっという間に交流時間を過ぎ、お見送りでは名残り惜しそうに何度も手を振っていました。



マリン校舎をもっと
知りたい人は・・・



ホームページ

インスタ